

Petrer se adhiere a la Red contra la Pobreza Energética y recibirá 18.000 euros para frenar la exclusión social

13/01/2016



El concejal de Servicios Sociales de Petrer, Javier Martínez, ha anunciado que **el municipio recibirá 18.000 euros de la Generalitat Valenciana que se repartirán entre las familias más necesitadas** tras adherirse a la Red contra la Pobreza Energética. Con esta nueva medida adoptada por la Conselleria de Vivienda, Obras Públicas y Vertebración del Territorio se concederán ayudas a la ciudadanía **para evitar la pobreza energética en hogares en riesgo de exclusión social y la pérdida de vivienda** por no poder atender el pago del alquiler. Este montante, que el

edil considera **"insuficiente"**, se repartirá entre las familias que cumplan una serie de requisitos.

Estas ayudas económicas se podrán destinar al pago de recibos de alquiler social, de luz, agua o gas, con el fin de **evitar cortes de suministro o el desalojo** en el caso de las viviendas. Martínez ha indicado que "las cantidades a otorgar son 100 euros en el caso de alquiler social, hasta un máximo de doce meses; 75 euros mensuales para los recibos de luz y gas, con un máximo de 300 euros anuales y 15 euros por mes y máximo 60 euros en el caso de los recibos de suministro de agua".